

Wiedereinstieg

"Blasmusik hat Lockdown satt" schreibt die MZ - wir machen das Beste draus! Nach Blasmusik am Sonntagabend und der endlosen Reihe von Veranstaltungsabsagen: Einzelunterricht bei unseren Jüngsten ganz schnell und unkompliziert per Skype. Danke Johanna für deinen Einsatz!



Nächste Stufe seit 2 Wochen: Einzelunterricht mit Scheibe (danke, Matthias!), hier auch mit unseren reiferen Spätlese-Musikern.



als physische Struktur der Welt, die in der Natur und in der menschlichen Seele existiert. Die Musik ist eine Sprache, die die Seele anspricht und die Welt in uns spiegelt. Sie ist ein Mittel, um die menschliche Erfahrung zu teilen und die Verbindung zwischen den Menschen zu stärken. Die Musik ist eine Kunst, die die Seele berührt und die Welt in uns spiegelt. Sie ist ein Mittel, um die menschliche Erfahrung zu teilen und die Verbindung zwischen den Menschen zu stärken.